

Impressionen vom Schlussturnier 2023 auf dem Wuhrplatz in Super-Melée-Form

Aufgrund der erfreulich vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurde das Turnier in Tripplettes-Teams ausgetragen, womit alle auf dem schönen Wuhrplatz spielen konnten. Das Turnier endete mit dem Sieg eines Spielers aus Langenthal, Beat Hasler vom Club La Pétanque konnte dank der grossen Unterstützung der jeweiligen Mitspielerinnen und Mitspieler und gelegentlichen Fehlentscheidungen der Gegnerschaft gewinnen. Die Rangliste wird separat publiziert.



Platzchef und Turnierleiter Pascal Gümpli Kämpfer bei der Arbeit



Hier die drei Erstplatzierten des Turniers, Beat, Philippe aus unserem Club und David aus Bern



Kleine Impression vom Spielbetrieb mit fachlicher Begutachtung. Danke euch allen!